



## **El Centro de Estudios Ibéricos convoca la XIV edición del Premio Eduardo Lourenço**

El Centro de Estudios Ibéricos de la Universidad ha abierto la convocatoria para la XIV edición del Premio Eduardo Lourenço, un galardón destinado a personalidades o instituciones que intervengan activamente en el ámbito de la cultura ibérica y de la cooperación entre España y Portugal. Las candidaturas se deben enviar antes del 23 de marzo y, en caso de ser admitidos, optarán a un galardón de 7.500 euros.